

12/ 02/ 2024

NUEVO ANEXO DE POLICÍA

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** y el **Sindicato de Policía Local Asociada (P.L.A.)**, agradecemos la buena voluntad demostrada por el actual Equipo de Gobierno del Ayto. de Collado Mediano para resolver el conflicto iniciado la pasada legislatura por la anterior Corporación contra la plantilla de Policía Local, y sobre todo por la valentía que han demostrado, con el fin de mejorar las condiciones de trabajo de este colectivo, al votar a favor de la aprobación de un Anexo que ha contado con los informes negativos de los habilitados nacionales de este Ayto., Secretaria e Interventor.



Queremos mostrar todo nuestro apoyo y agradecimiento, ofreciéndoles nuestra colaboración, poniendo a disposición de este Ayto. los Servicios Jurídicos de este Sindicato para la defensa ante los tribunales de los coeficientes correctores de la jornada laboral reflejados en el citado Acuerdo, si ello fuese preciso, ante la más que previsible denuncia del nuevo Anexo por parte de la Delegación del Gobierno en la Comunidad de Madrid, como ya ha sucedido en otros municipios. De esta forma, la resolución judicial del conflicto no le supondría ningún gasto adicional a los collaínos, que apreciarán, sin lugar a dudas, una mejora sustancial en la prestación del servicio que ejerce la Policía Local en este municipio a raíz de la aplicación del nuevo Acuerdo.

Igualmente, hemos remitido una carta a la Agrupación Socialista de Collado Mediano, a cuyos concejales les agradecemos su voto a favor en la aprobación del nuevo Anexo, y para que, utilizando su gran influencia dentro del PSOE, logren modificar el criterio jurídico del Delegado del Gobierno en la Comunidad de Madrid (también del PSOE) sobre la aplicación de los coeficientes correctores de la jornada laboral a las Policías Locales. Del mismo modo, requerimos aclaración sobre cómo es posible que niegue los coeficientes correctores a las Policías Locales, cuando la propia Policía dependiente de su Administración, el Cuerpo Nacional de Policía, viene disfrutando de ellos desde el año 1995.

Reiteramos nuestro apoyo y agradecimiento al actual Equipo de Gobierno, ofreciendo nuestra colaboración en todo aquello que precisen, deseándoles mucho éxito en el futuro.

ÚNETE A
NOSOTROS
EN REDES
SOCIALES:



GRACIAS